

Le père Paul-Hervé Moy, nouveau prêtre



Au premier plan au centre : le père Paul-Hervé Moy. De gauche à droite, au second plan : Louis Dosch, chargé de communication à la paroisse ; Elias El Age, délégué pastoral ; l'abbé Mickaël Levacher, curé de Lannion ; Gaëlle de Hauteclocque, déléguée pastorale.

Ouest-France

À la messe de rentrée de la paroisse Bonne nouvelle Lannion-Pleumeur-Bodou, dimanche, à 11 h, en l'église Saint-Jean-du-Baly, ce sera aussi l'occasion d'accueillir le père Paul-Hervé Moy,

nouveau prêtre, nommé au service de la paroisse. Le successeur du père Valentin, devenu curé de Paimpol, a été ordonné prêtre le 3 juillet, à la cathédrale de Saint-Brieuc. Il a 35 ans et est originaire de Dinan.

« J'ai, dit-il, été électromécanicien pendant huit ans, j'ai également été diacre et séminariste à Rennes de 2016 à 2022 ». Le père Paul-Hervé Moy est également musicien à ses heures, au piano ou à la batterie, mais pour l'heure il lui tarde surtout de rencontrer les fidèles.

Ce sera chose faite dimanche 18 septembre, lors d'une messe où l'on accueillera également les nouveaux arrivants de la paroisse. Et où l'on remettra encore, une lettre de mission à Nathalie Bucheton, aumônière au centre hospitalier.

À l'issue de cette messe de rentrée, l'heure sera toujours à la convivialité devant un pot de l'amitié et lors d'un pique-nique au parc Sainte-Anne.